

**LE SUPRÊME CONSEIL POUR LA CONFÉDÉRATION HELVÉTIQUE  
LE GRAND ORIENT DE SUISSE  
LE CHAPITRE CONNAISSANCE**

**LE V.:.M.:. ET LES FRÈRES DE LA LOGE VENOGÉ À L'ORIENT DE LAUSANNE**

ont la douleur d'annoncer le départ pour un Orient inconnu, le 15 juin 2018, de

**Monsieur Erwin AMREIN**

*S.:.G.:.I.:.G.:. du S.:.C.:.C.:. Helvétique*

*Ancien Très Sage du Chapitre Connaissance en la Vallée de Lausanne*

L'hommage sera rendu au Centre Funéraire de Montoie, Lausanne, le mercredi 20 juin 2018 à 13 h 30.